



松中だより

21世紀を生きる子どもたちのウェルビーイングを目指して

学校だより 第2号
令和7年5月1日

千葉市立松ヶ丘中学校

校舎脇に立つけやきの新緑がまぶしい季節になりました。学校は、授業も始まり、中学生になったばかりの1年生も、ギガタブを多用する授業にも慣れてき始めました。

先日は、授業参観・学級懇談会・学年保護者会に多くの方にご来校いただき、ありがとうございました。今年度は、学年だよりをはじめとしたおたよりも、できるだけすぐーるによる配信をしています。今後も、開かれた学校を目指していきたいと思います。

1学年 中学生になって

1年1組

私が中学生になって頑張りたいことは、国語、社会の勉強です。本をたくさん読み、国語の力が身についたら、問題と向き合って学習を深めたいです。また、社会の学習する範囲は広くなると思うので、兄に聞いたりしながら、わからないところをそのままにしないよう心がけます。中学校3年間では、自分のやりたいことを見つけて出したいです。進学すると、社会の一員として、さらに責任が大きくなると思います。卒業して困らないように、中学校生活を大切に過ごします。

1年4組

私が中学生になって頑張りたいことは、勉強と部活動です。中学校は英単語をたくさん覚えたり、漢字が難しくなったりすると思います。大事なところをノートにわかりやすく書いて学習したいです。部活動は、バレーボール部に入部しようと思っています。仮入部で体験したら、とても楽しかったからです。実際には、難しくてなかなかできませんでしたが、バレーボール部の先輩方がとても優しくアドバイスしてくださいました。いろいろと教わりながら上達できるように頑張ります。

2学年 2年生になった私の決意

2年1組

今年の目標は、立派な2年生になることです。1年生の頃は、思うようにできなかったり、すばやく行うことができなかつたりしたので、そのようなミスを減らしたいです。特に、授業や課題に対してもっと積極的に取り組み、時間を有効に使うことを心がけたいです。また、新しい友達を作り、仲良く1年間を過ごし、一緒に楽しい思い出をたくさん作りたいです。部活動では、後輩の手本になれるような先輩になりたいです。特にあいさつや返事をしっかりすることを心がけたいです。また、自分から行動して活動時間増やしたいと思います。

2年5組

2年生になって僕は何事にも「挑戦」するという決意を掲げました。1年生の頃は実行委員をやったり、特別何か役割を果たしたりするということはありませんでした。しかし、2年生になり1年生よりもステップアップした今年度は、楽しむ側から楽しめる側になりたいと思っています。同じ役割になった人たちと、どうやったら楽しんでもらえるか考え、工夫した行事を作り上げたいです。また、1年生が入学してきたので、自分たちが先輩にしてもらって嬉しかったことを思い出し、後輩たちがわからなさそうにしていたら自分から声をかけていきたいです。

3学年 修学旅行に向けて

実行委員長 3年3組

私は、この修学旅行が3学年全員にとって最高の3日間の生活にするには、一人一人がスローガンの「心動～私たちはどう生きるか～」を意識し、周りを見て考えて行動することが必要不可欠です。普段の学校生活でも、行動する前によく考え、ルールやマナーを守り、めりはりをつけて生活できるように心がけましょう。修学旅行は義務教育最後の宿泊行事です。全員がたくさん学び、心に残る楽しい思い出にできるよう、実行委員長として全力を尽くします。

副実行委員長 3年1組

私のクラスでは、修学旅行に向けて話し合っているときに、「自然教室で学んだことを生かして。」という言葉が多く出ていました。この「〇〇で学んだことを生かして」という言葉は、自然教室だけでなく職場体験学習や校外学習の後にも言ってきた言葉です。最高学年になった今、これまでのように「学び終えた後に学校生活に生かす」という形ではなく、これまでの学びを行事に生かし、新しく学んだことを他学年にも伝えられるようにしたいと思います。そうすることで、学校全体をより良い場所に変えられる、そんな学年になりたいです。

つばさ学級 今年頑張りたいこと

1年つばさ組

私は、中学生になって、頑張りたいことが二つあります。それは、部活動とげんき交流会です。部活動はバスケットボール部に入り、試合に出られるように練習を頑張りたいです。げんき交流会では、いい戦績が残せるようにみんなと一緒に楽しみながら参加したいです。普段の生活では、早寝早起きを心がけて生活していきたいと思います。

1年つばさ組

私は、中学生になって、頑張りたいことはたくさん学習することです。どの授業も集中して受けたいです。いい点数がとれるように頑張りたいです。また、体育祭では、どの競技も全力で参加し、友達が頑張っているときも一生懸命応援していきたいと思います。

1年つばさ組

私は、中学生になって、頑張りたいことは国語です。特に、漢字を書いたり、覚えたりしながらできるように授業や課題学習を頑張ります。体育祭では、つばさ組のリレーで早く走れるようにバトンパスの練習を頑張りたいです。普段の生活では、家のお手伝いで米洗いをしていきたいと思います。

「千葉市における不登校児童生徒が通う民間施設についてのガイドライン」のお知らせ

千葉市教育委員会教育支援課

本市では、不登校児童生徒に対して、学習活動(体験活動含む)、教育相談などの活動を行っている民間施設において、一人一人の状況に応じた適切な支援が行われるように、「千葉市における不登校児童生徒が通う民間施設についてのガイドライン」を定めております。詳細は、下記のホームページでご覧ください。なお、ホームページが見られない場合や書面での配布を希望される場合は、学校までお知らせください。

(教育支援課ホームページ)「千葉市教育委員会教育支援課」で検索 または

<https://www.city.chiba.jp/kyoiku/gakkokyoiku/kyoikushien/index.html>